

UNA VIDA SENCILLA

Su padre venía del rodaje con Samuel Bronston, el productor que más se involucró en aquel hermanamiento entre Hollywood y España. Traía unos collares como Gloria llamaba a las riestras de chorizo que le pedía siempre que partía a sus rodajes. Cogió los collares, le dio un beso a su padre y corrió a la cocina para cortar un trozo.

-¿Hija a qué vas a dedicar los años que la Vida tenga a bien ofrecerte?.

- Papi, soy aún muy joven, pero quiero ser Veterinaria y hacer cosas sencillas.

Gloria evoluciona, estudiando y compartiendo experiencias. Se hizo veterinaria y ejerció durante su vida laboral.

Como le había dicho a su padre, se dedicó a hacer cosas sencillas.

Por los cafés de París han desfilado artistas como Salvador Dalí, o Ernest Hemingway y Gloria que cogió un día el avión desde el aeropuerto del Adolfo Suarez para tomar un simple café en París. En otra ocasión le apetecía dar paseo por la playa, algo sencillo, cogió un vuelo, se presentó en las islas Maldivas. Una vez, después de una semana frenética de trabajo con algunas cirugías complicadas, Gloria solo pensaba en comerse una pizza, estaba de antojo, pero no veía el momento y cuando

llego el viernes, subió al avión y se presentó en Nápoles, solo le apetecía una sencilla pizza Napolitana.

Una mañana se levantó, preparo un rico café con leche que tanto placer le daba antes de empezar el día, mientras degustaba el café, pensó en el pasado, las cosas que hacía, esos bailes, esas reuniones multitudinarias con unas frescas cervecitas, dándoles conversación, esas ganas de aventuras de todo tipo; todo ello la puso nostálgica. Luego sus pensamientos le llevaron al futuro, su jubilación, que haría con el tiempo libre, se agobió un poco...

Un día miro su cuenta bancaria, le habían hecho un ingreso con cuatro cifras, le extraño un poco, ella no creía que se lo hubiese ganado, pero al mes siguiente, otro ingreso, luego apareció una autocaravana.

- Por ahora solo te tienes que preocupar por lo que te apetece, le dijo su subconsciente.
- Unos centollos y unos percebes en Galicia con unas ostras...
- Me apetecen unos espetos de sardinas en Málaga...
- He escuchado que Portugal reabre la frontera con España y que se desinfecta la plaza de las Ventas para un festival Benéfico... el día 9 de Mayo del 2021 se quita el estado de alarma.

Fdo. Jose job